
Baustelle im Ortskern 

RM Holger Maurer bittet die Verwaltung, die Fußgängerquerungen im Baustellenbereich 
im Ortskern etwas barrierearmer zu gestalten. Viele Bürger hätten zurzeit 

Schwierigkeiten die Straßen zu überqueren. 
 
Feuerwehrgerätehaus Kalsbach 

SB Markus Schramm erkundigt sich nach dem geplanten Umbau und der Erweiterung 
des Feuerwehrgerätehauses Kalsbach. Herr Müller führt hierzu aus, dass die 

Baugenehmigung für diese Maßnahme erteilt sei und man mit den Ausschreibungen 
bereits begonnen hat, die öffentliche Ausschreibung der Rohbauarbeiten wegen den 
unwirtschaftlichen Ergebnissen aufgehoben wurde und man nunmehr in eine 

beschränkte Ausschreibung gehen muss. Voraussichtlich werde man im neuen Jahr mit 
dem Bau beginnen. Es stehe hierbei auch noch ein Gespräch mit einer direkten 

Anliegerin aus, da für zu errichtende Parkflächen neben dem Feuerwehrgerätehaus 
Bäume gefällt werden müssten, die sich auf ihrem Grundstück befinden.  
 


